

**IMPLEMENTASI MODEL DISKURSUS *MULTY REPRESENTACY*
UNTUK MENINGKATKAN KETERAMPILAN SOSIAL SISWA PADA
MATA PELAJARAN AQIDAH AKHLAK DI MTS SABILUL ULUM
MAYONG JEPARA TAHUN PELAJARAN 2015/2016**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1 (S.1)
Dalam Ilmu Tarbiyah

Oleh :

TITO AMIRUL HUDA

112058

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
JURUSAN TARBIYAH / PAI
2016**



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada
Yth. **Ketua STAIN Kudus**
Cq. Ketua Jurusan Tarbiyah
di -
Kudus

Assalamu 'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Tito Amirul Huda**, NIM: **112058** dengan judul: **“Implementasi Model Diskursus Multy Repercentacy Untuk Meningkatkan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Di MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara Tahun Pelajaran 2015/2016”** pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan. Oleh karena itu mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian kami sampaikan terimakasih.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh

Kudus, 14 Desember 2016

Dosen Pembimbing

Manjo, M.Ag

NIP. 19720312 200710 1 002



**KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS**

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : **Tito Amirul Huda**
NIM : **112058**
Jurusan / Prodi : **Tarbiyah / PAI**
Judul Skripsi : **“Implementasi Model Diskursus *Multy Reprerentacy* Untuk Meningkatkan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara Tahun Pelajaran 2015/2016”.**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

05 Januari 2017

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah.



Ketua Sidang / Penguji I

Dr. H. Kisbivanto, S.Ag., M.Pd
NIP. 19770608 200312 1 001

Dosen Pembimbing

Manijo, M.Ag
NIP. 19720312 200710 1 002

Kudus, 09 Januari 2017

Penguji II

Setvoningsih, S.Pd., M.Pd
NIP. 19760522 200312 2 001

Sekretaris Sidang

Ida Vera Sophva, M.Pd
NIP. 19790321 200901 2 001

PERNYATAAN

Yang menyatakan di bawah ini:

Nama : Tito Amirul Huda
Nim : 112058
Jurusan : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **Implementasi Model Diskursus *Multy Reprecentacy* Untuk Meningkatkan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Di MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara Tahun Pelajaran 2015/2016**

Menyatakan bahwa segala sesuatu yang tertulis di dalam karya ilmiah skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan dibuatkan oleh orang lain. Dan menyatakan juga dengan penuh tanggung jawab bahwa karya ini bukan hasil jiplakan atau plagiasi terhadap karya tulis orang lain baik sebagian atau seluruhnya. Pendapat atau temuan ilmiah yang sudah paten berstandar milik orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan diambil inti substansinya atau dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 14 Desember 2016

Yang Menyatakan



Tito Amirul Huda

NIM: 112058

MOTTO

يَتَأَيُّهَا النَّاسُ إِنَّا خَلَقْنَاكُمْ مِنْ ذَكَرٍ وَأُنْثَىٰ وَجَعَلْنَاكُمْ شُعُوبًا وَقَبَائِلَ لِتَعَارَفُوا^١

إِنَّ أَكْرَمَكُمْ عِنْدَ اللَّهِ أَتْقَاكُمْ^٢ إِنَّ اللَّهَ عَلِيمٌ خَبِيرٌ ﴿١٣﴾

Hai manusia, Sesungguhnya kami menciptakan kamu dari seorang laki-laki dan seorang perempuan dan menjadikan kamu berbangsa - bangsa dan bersuku-suku supaya kamu saling kenal-mengenal. Sesungguhnya orang yang paling mulia diantara kamu disisi Allah ialah orang yang paling taqwa diantara kamu. Sesungguhnya Allah Maha mengetahui lagi Maha Mengenal.

(QS. Al-Hujurat : 13).¹



¹ Al-Qur'an dan Terjemahnya, Surat Al-Hujurat ayat 13.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT sang penggganggam langit dan bumi, dengan rahman dan rahim yang menghampar melebihi luasnya angkasa raya. Dzat yang menganugerahkan sepercik keberhasilan yang engkau hadiahkan kepadaku hingga aku sampai dititik ini.

Akhirnya dalam rentang waktuku menuntut ilmu tercipta sebuah karya sederhana, setelah melalui rintangan yang menghadang, pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. setidaknya bagi penulis.

Skripsi ini kupersembahkan kepada:

Ayahanda Suharto dan ibunda Muntijah tercinta yang selalu memberikanku bekal kehidupan yang sangat berharga, serta do'a yang senantiasa tercurahkan untukku.

Paman-pamanku tersayang Bapak Dol Salam, Bapak Kyai Abdullah Minan Zuhri yang selalu memberi semangat, Doa & Inspirasi untuk mendukungku untuk menyelesaikan skripsi ini.

Saudaraku Tersayang Andre Hermawan S. Pd I dan Wifaqqul Azmi Al Hafidz yang telah mensupport untuk menyelesaikan skripsi ini.

Calon Tunanganku yang masih di rahasiakan Allah SWT yang telah memberiku modal berharga untuk bersemangat menempuh gelar sarjana.

Bapak Manijo, M.Ag Selaku dosen pembimbing yang telah bersusah payah meluangkan waktunya, tenaga dan pikiran yang membimbingku dari awal sampai akhir yang tak henti-hentinya memberi arahan, dorongan untuk penyusunan skripsi ini.

Para guru dan dosenku yang telah mengisi diriku dengan butiran ilmu dan membimbingku. Budi baikmu tidak mungkin dapat ku balas, biar Allah yang kan membalas dengan sebaik-baiknya balasan.

Semua Teman-Temanku seperjuangan STAIN KUDUS angkatan 2012 dan teman-teman seperjuangan skripsi.

Sahabat-sahabat sejatiku yang telah memberi warna dan sinar dalam kehidupanku.

Semoga pengorbanan mereka diberikan dan diridloi Allah Yang Maha Pengasih dan Penuh Rahmat.

Dan semua orang-orang yang berdoa untuk kesuksesanku.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yaitu skripsi yang berjudul “Implementasi Model Diskursus *Multy Reprercentacy* Untuk Meningkatkan Keterampilan Sosial Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Di MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara Tahun Pelajaran 2015/2016”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (satu) di STAIN Kudus. Semoga karya ini memberi manfaat bagi banyak kalangan.

Sholawat dan salam semoga tetap tercurah kepada Rasulullah sebagai *uswatunhasanah* yang telah membebaskan manusia dari kebodohan yang membelenggu umat.

Berbagai bentuk bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak merupakan aspek penting yang tidak dapat terpisahkan dalam proses penyusunan skripsi ini. Atas kasih sayang-Nya melalui berbagai bentuk bantuan tersebut, alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini tanpa hambatan yang berarti. Untuk itulah, penulis mencoba menghadirkan untaian kata sebagai wujud terimakasih yang takterhingga kepada:

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I, selaku Ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus.
3. Manijo, M.Ag, selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Hj. Azizah, S.Ag, MM, Selaku kepala perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang telah memberikan motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
6. Abdul Wahid, S.Pd,I selaku Kepala MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara yang telah memberikan izin penelitian guna menyelesaikan skripsi ini.

7. Abdul hafidz, S.Pd,I selaku guru mata pelajaran Aqidah Akhlak di MTs Sabilul Ulum Mayong Jepara yang telah meluangkan waktu dan tenaga demi terselesaikannya penyusunan skripsi ini.
8. Staf dan karyawan MTs Sabilul Ulum Mayong Jepra, yang telah membantu dan memberikan pelayanan dalam pengumpulan data sehingga skripsi ini dapat penulis selesaikan
9. Ayahanda dan Ibunda serta saudara-saudaraku yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini.
10. Sahabat-sahabat seperjuangan di STAIN Kudus yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.
11. Dan semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Maka dari itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, penulis berharap sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, pun juga diharapkan ada manfaatnya.

Kudus, 14 Desember 2016

Penulis



Tito Amirul Huda

NIM: 112058